

3年学年だより

根上中学校

2023/5/19(金)

— No.7 —

運動会作文より（3年4組）

「中学最後の運動会」（4組女子）

今回の運動会は忘れられない思い出になったと思います。まず、運動会までにみんなが一生懸命準備してくれてくれたことに感謝したいです。ダンスリーダーや学年委員、生徒会メンバーが積極的に行動してくれたおかげと言うのもありますが、全員の力あってこそその運動会だったと思います。ありがとう！！

また、私は今回、大縄に出場しました。練習初日に20回近く跳ぶことができている、「今年はずいことになりそうだ」と思いました。しかし、練習を重ねていくうちに跳べなくなってしまって、不安が増えていきました。そして、本番、総練習では9回だったのでそれ以上跳びたいと思っていました。結果、19回跳ぶことができ、2位になることができました。みんなの力が1つになったからだと思います。中には熱い応援をしてくれるメンバーもいて、すごく心強かったです。よく頑張ったと思います。ありがとう！！

そして大トリあるダンス。個人的に昨年よりも練習も本番もレベルアップしたかったので、ダンスリーダーに頼りすぎず、1人のメンバーとしてたくさん意見や質問をしました。ときに、クラス内で衝突することも何度かありましたが、話し合いをしてまた全員が同じ方向に向かっていくことができました。そのおかげで、練習も本番も楽しんですることができました。私はクラスみんなに感謝しています。ありがとう！！

私はこの新学期から運動会までの期間がすごく好きです。今年はより充実した、自分もクラスも成長できた期間だったと思います。私は、開会挨拶で「どんな結果になったとしても今日まで一生懸命頑張ってきた仲間に感謝の言葉を伝えてあげてください」と言いました。この運動会に関わった全ての人に感謝しています。ありがとうございました！！

「多くの成長と楽しさ」（4組男子）

今日の運動会で、「仲間と協力すること」や「クラスの壁を越えて、学年の壁を越えて、学校全員で楽しむこと」ができました。上記のように思った理由は3つあります。

1つ目は「満水リレー」です。結局3位だったけど、グループ全員で協力し楽しむことができました。途中でバケツをひっくり返してしまったけど、メンバーたちの「大丈夫」「ペットボトルに水を入れに行くぞ！」と失敗をカバーしてくれました。

2つ目は1年生の学年発表HANDCLAPです。1年生の頃に練習した僕たち。学校全員が全力で楽しく踊ることができました。

3つ目は、我がクラスのダンス、シル・ヴ・プレジデントです。2年連続のダンスリーダーとなり、クラス全体をまとめることや振り付け、隊形の事などを考えました。クラスの仲間とけんかし

たり、ダンスリーダーと意見が合わなかったり、トラブルになることも多くありました。その困難を乗り越え、クラスとしても良い作品をつくることに成功しました。本番は後輩や保護者の方が多い緊張したけれど、全力で踊ることができてよかったです。

中学校生活の最後の運動会。全員で楽しむことができました。この成長した姿を、修学旅行や文化祭で発揮するとともに、さらに成長していきたいです。

「運動会を終えて」（4組女子）

この運動会を通して、クラスや学年の中で、絆がさらに深まったかなと思います。ダンスの練習の時点では、意見が合わないことやぐだぐだとした雰囲気がありました。本番が近づくとつれ、みんなの気持ちが一つにまとまったような気がしました。本番でもまとまりのある明るいダンスにできてよかったです。

満水リレーでも、協力してゴールできてよかったです。バケツをひっくり返してしまって、3位だったけど、どのクラスよりも楽しんで競技ができていたと思います。ミスした人を責めるのではなく、カバーしようとする心をみんなが持っている素晴らしいクラスだと思いました。

今年は、自分たちにとって中学校生活最後の運動会で、みんなが楽しみにしていたと思いますが、思った以上に華のある楽しい運動会になりました。他学年の発表もあたたかく見る雰囲気があったし、ダンスリーダーを中心に、3年のダンスを盛り上げて、学年全体で良い動きができていたのではないかと思います。ダンスリーダーに本当に感謝しなきゃと思います！

最後の運動会がこれで終わってしまうと思うと悲しいですが、これからの他の行事もこの運動会と同じように盛り上げて楽しめたらいいなと思います！